

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
В ОБЛАСТИ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ**

Сахатов Ахмет Союнович

Научный руководитель: доцент, доктор исторических наук А.В. Русакович

Минск, 2017

# РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Сахатов Ахмет Союнович

*Международное сотрудничество Республики Беларусь в области здравоохранения*

## 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, списка условных обозначений, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 63 страницы. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 68 позиций.

## 2. Перечень ключевых слов

РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ЗДРАВООХРАНЕНИЕ, СОДРУЖЕСТВО НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ, ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ

## 3. Текст реферата

*Объект исследования* – участие Республики Беларусь в международном сотрудничестве в сфере здравоохранения.

*Цель исследования* – исследование вопроса международного сотрудничества Республики Беларусь в области здравоохранения.

*Методы исследования.* При написании дипломной работы широкого использовались общенаучные методы исследования: синтез, анализ, дедукция, индукция. Методы исследования международных отношений: контент-анализ. Специально-исторические методы исследования: историко-описательный и сравнительно-исторический.

*Полученные итоги и их новизна.* Автор дипломной работы рассмотрел вопрос международного сотрудничества Республики Беларусь в этой области на основе комплекса двусторонних и многосторонних документов, выявив основных партнеров для сотрудничества в этом направлении, а также определив механизмы сотрудничества.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные результаты могут быть использованы для подготовки методических и учебных материалов по таким предметам как «История внешней политики Республики Беларусь», «Международная коммуникация». Также полученный

материал может быть полезен для специалистов по международным отношениям, занимающихся исследованием данной проблематики.

## **DIPLOMA WORK SUMMARY**

Sahatov Ahmet

International cooperation of the Republic of Belarus in the field of health

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 63 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 68 positions.

**2. Keywords:** *Republic of Belarus, International cooperation, Healthcare, Commonwealth of independent States, United Nations organization*

### **3. Summary text**

*The object of the research* is the participation of the Republic of Belarus in international cooperation in the field of public health.

*The purpose of the research* is to study the issue of international cooperation of the Republic of Belarus in the field of public health.

*Methods of research.* When writing the thesis work, general scientific methods of research were widely used: synthesis, analysis, deduction, induction. Methods of studying international relations: content analysis. Specific historical methods of research: historical-descriptive and comparative-historical.

*The results of the work and their novelty.* The author of the diploma work considered the issue of international cooperation of the Republic of Belarus in this field on the basis of a complex of bilateral and multilateral documents, identifying the main partners for cooperation in this direction, and also defining the mechanisms for cooperation.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* The obtained results can be used to prepare methodological and educational materials on such subjects as «History of Foreign Policy of the Republic of Belarus», «International Communication». Also, the material obtained can be useful for specialists in international relations dealing with the study of this topic.